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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： タクシーこぼれ話
点鐘 講師　： 加藤　猛さん
＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 総合司会 加藤　猛会場設営委員長

＜出席報告＞ サラダ

会員総数　 　２２名　　　　（免除会員1名） ビーフカレー

出席者　　　　1６名 出席率　　７６．１９% 前々回補正出席率　９５．４% コーヒー

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 安田　茂樹会長
皆さんこんにちは。

  Ｑ１　インフルエンザは手指などのアルコール消毒が有効なのに、なぜノロには効果がないの

  Ｑ２　石鹸で死滅しないのなら、手洗いでノロは撃退できない

  Ｑ３　流水で手を洗うときの注意点は

  Ｑ５　仕出し弁当などの集団感染で、症状が出る人と出ない人はいるのはなぜ

  Ｑ６　一度感染したら抗体ができて、２度目の感染は避けられる

Ｑ７　アツアツの料理なら、ノロウイルスによる食中毒は避けられる

「インフルエンザウイルスは、主に脂質から成るエンベローブというアルコールで破壊しやすい膜
のようなものに覆われているため、アルコール消毒剤でその膜を壊してウイルスを退治することが
可能です。ノロウイルスはその膜がない。だからアルコール消毒では効果は低く、次亜塩素系の
漂白剤が有効」

「死滅させるというよりも、洗い流すことをイメージしてください。他のウイルスなども手には付いて
いますから、石鹸を用いて手首まで含めて流水で３０秒ほど丁寧に洗い流しましょう」

「手を洗った直後に洗濯したばかりのタオルでふくのがベター。使用済みのタオルにノロウイルス
が付着していることもあるからです。面倒かもしれませんが、家族でタオルを使い回さないほうが
無難」

「ノロウイルスに限らず、インフルエンザやスギ花粉などは口や鼻の周り、すなわち顔に付着して
体内に入ることがあります。女性のようにお化粧をしている人は難しいかもしれませんが、スッピン
の人は、帰宅後に手洗い、うがいと同時に顔洗いも大切」

「症状の個人差は、その人の体力と免疫力が関係しています。抵抗力が強い人は、体内にノロウ
イルスが入ってきても増殖を抑えて、症状を軽減、もしくは無症状であることが可能」

  Ｑ４　乾燥した嘔吐物から空中に飛散するウイルスを避けるにはマスクとうがいが重要という。うがいだけで大丈夫か

毎年この時期になりますとインフルエンザが流行りますが、我社の社員もイ
ンフルエンザ、ノロウィルスに罹り4、5日会社を休み余剰人数も多くなく仕事
に支障をきたしましたので予防の一つとしてして紹介します。今年のインフ
ルエンザに関しては香港A型ぐらいだそうですが、それよりも命に罹るノロ
ウィルスから身を守る方法を、専門医による１０の疑問として掲載されていま
したので、ご存じの方もいらっしゃると思いますがご紹介いたします。

「残念ながらノロウイルスは、インフルエンザのような抗体ができにくい。同シーズンに２回発症す
る人は珍しくありません。それを防ぐには、抵抗力の維持が重要。食生活の乱れや睡眠不足を解
消、ストレスをためないようにしてください」

「８５度以上１分間の加熱でノロウイルスは死滅するといわれます。しかし、料理はアツアツでも器
にウイルスが付着することがある。食べる人よりも、作る人の衛生管理の徹底が求められる」

愛知長久手ロータリークラブ

奉仕を通じて　平和を
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Ｑ８　買ってきた総菜や弁当は、電子レンジでノロウイルスを退治できる

    Ｑ９　流行はどのようにして終息するの

Ｑ１０　インフルエンザとノロウイルスのダブルで感染することは

＜行事＞
ポールハリス・フェロー　認証状、バッチの授与・・・・・
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日野 典子さん　 　　日野 典子さん

＜委員会報告＞
　　　　◆親睦活動委員会

　◆祝福　　お誕生日おめでとうございます

　　　　◆ニコボックス委員会
・ 宮下さん本日卓話よろしくお願いします。本日もよろしくお願いします。 安田 茂樹
・ 本年も良い年でありますよう。よろしくお願いします。 赤塚 一三
・ 吉田さんお誕生日おめでとうございます。宮下さん卓話楽しみにしています。 伊藤 広治
・ 吉田濵一さん誕生日おめでとうございます。宮下さん卓話楽しみにしています。 加藤　　猛
・ 本日もどうぞよろしくお願い致します。 佐藤 文昭
・ 中川 清子

・ 皆さんこんにちは！　本日もよろしくお願いします。 丹羽 司一
・ 本日もよろしくお願いします。 林　  正俊
・ 吉田濵一さんお誕生日おめでとうございます。宮下さん卓話よろしくお願いします。
・ 松原 正敏

・ 本日もよろしくお願いします。 宮下智香子
・ 山田 文明

・ 吉田 濵一

・ 本日もよろしくお願いします。 小谷 恒夫
　　　“　合コンで　年上女性にモテルには　　いい子にしてネ　頭なでしこ　　”

＜幹事報告＞ 小谷恒夫幹事
１） 1月27日(日)　小牧ロータリークラブ　45周年式典・・・会長、幹事出席
２） 1月29日(火)規定休日のため休会
３） 東尾張分区ＩＭ(全員登録)ＦＡＸにてご案内

以上簡単な予防方法ですが、ご自分たちの親世代の方には体力をつけていただき、特に今年はスギ花粉
が多いそうですから花粉症の方も十分お気を付けて仕事に励んでいただきたいと思います。

昨年度より懸念しておりました例会場と事務局の移転の件ですが、例会場は今まで通り、トヨタ博物館の小
ホールを3か月前の予約入れて、会場費として1回2,000円の使用料をお支払いすることで使わせていただ
けることになりました。事務局は松原さんのご紹介で「浅井マンション」の1室を3月からお借りする予定をして
おります。どちらも目安が付きましたのでご安心していただきたいと思います。

吉田濵一さんお誕生日おめでとうございます。宮下さん卓話楽しみにして
おります。本日もよろしくお願い致します。

吉田濵一さんお誕生日おめでとうございます。宮下智香子さん卓話楽しみ
にしております。
皆様のおかげで68才になりました。健康に留意して頑張ります。本日もよろ
しくお願いします。

「電子レンジで中までしっかり高温加熱できれば、ノロウイルスを退治できる可能性はあります。た
だ科学的な実験データはないので、１００％安心とはいえません」

「集団生活が途切れる学校の休みには患者数は減り、休みが明けると増える。１月の後半からは
インフルエンザウイルスが猛威を振るうので、それに圧倒されるかのごとく、患者数は減ってきま
す。ただし、ノロウイルスがなくなるわけではありません。気温や湿度が低い時期に流行しますが、
１年を通して感染者を出しています」

「今月４日に亡くなった８０代の男性は、インフルエンザＡ型とノロウイルスに感染していました。抵
抗力が落ちている人は、ダブルで感染することがあるので要注意です。身体を冷やさないように、
予防に努めていただきたい」

おめでとうございます。本年初めての出席で申し訳ありません!!宮下さんの
卓話楽しみにしています。濵一さんお誕生日おめでとうございます。

　　１月１日・・・吉田濵一さん

　



＜卓話＞　　演題　： 企業と人材
講師　： 宮下智香子さん

 後に　我社の　社是ですが 　「幅広い視野　豊かな人間性」
　先代　宮下　通の　思いを　受け継いでくれる社員が増える事を願ってます。

「企業と人材」この言葉の重みは私達　経営者にとって永遠のテーマでもあ
り　一番　悩む点ではないかと思います。特に　我社の様な製造業では　労
働分配率が　５０％を超えており、当然　優秀な人材が多い程　生産性が高
くなるのですから、かなり　重視しています。私が入社して２０年　バブル崩
壊から始まり、大きな震災が２つもあり、リーマンショック　タイの洪水やら
中国の反日デモ　ありとあらゆる逆境を　どうやって乗り越えるか、色々考え
我社では　社長は物造り　私は人創りと　分担してきました。そしてまず　面接の方法を変え、年功序列では
なく　努力して結果を出せば　勤続年数に関係なく　昇格できる事　 近の履歴書を見ますと、　お約束の
様に安定した会社なので・・・・と　志望欄に　書いてあるのが　殆どで、その安定は　貴方次第で　すぐ崩れ
るかも知れないよとか、極めつけは　体で稼ぐか　頭で稼ぐか　どちらが良いですか？　など結構厳しい事を
求職者に伝え　 終的には、会社側からは　合否の通知をせず　本人に　決断して頂きます。　どうぞ　どう
ぞ　いらして下さいといって　入社してもらうのではなく　貴方自身が　選んで決断したという事が　多少なりと
も、 初の一歩で　責任の自覚に　差が出てくると思いますので。　　　我社は　９９％以上が　男性社員なの
ですが、 近の傾向に責任を持ちたくないと思ってる人が　多いのが　現状で　俗にいう草食男子ですか？
かなり増えてますね。では　どうやって　肉食に　変えていくかが　問題なんですが、責任の重さ　人を育てる
器の大きさで　年収が変わるという事を　明確にし　理解してもらう事、そして　同族ではなく　誰にでも　チャ
ンスを与え　能力のある人間が　経営に携わる事が出来る目標を　与える事が　大切だと思っています。しか
し　簡単に　そんな人材が　育たないのが　現状で、腹が立って、辞めてしまえ・・・と　心の中で　怒鳴ったり
しています。　口に出すと　訴えられますので・・・では、どうやって　逸材を　見つけるか　育てるかなんです
が、　我社では　年一度　リーダー以上の　役職者を　集め　全体会議を　開き　ＩＱＴ（インターナショナル
クオリティー　コントロール）について　自らの　意見を発表させ、ＰＱテストを　実施しています。　ＩＱは　皆様
ご存知で、知能指数の事ですが、　実社会では　余り重視されてない事の方が殆どで、　ＰＱ　すなわち　潜
在能力指数の高い人の方が　常識を突き抜けた発想力で　困難や逆境を乗り越え　チャンスを　つかむ事
が　出来ているのではないかと　思います。現に　学歴が　高くない方が成功しているケースも　多々あります
し。　そこで　一部ですが　皆様に　ＰＱテストとは　どんなものか　お配りしてありますが、いかがですか？　く
だらない　問題ばかりだと思われますが、実際に　テストしてみると　年齢が　上の人ほど　成績が　悪いんで
す。　それだけ　発想力　応用力が　年齢と共に失われていっているのが　わかります。ＰＱを鍛えて　社員
全員で　逆境や困難を　乗り越え　そして　常にポジティブに　笑いが絶えないよう、私達経営者は、心がけなくてはと・・・負のオーラを　追い払うには　大切だと　思っています。責任を負わなければいけない人間が　多ければ多いほど、器が大きくなる事、　人を育てる楽しさを　社員に理解してもらえば、私の仕事の結果が出て　利益につながると信じています・・・。　こちらは　去年の忘年会の写真ですが、お調子者ばかりで、本当は　工場内の　真面目に仕事している写真をご覧頂きたいのですが、工程は社外秘になって いるので残念です。

２月９日(土） ２月２６日(火）２月１９日（火）

2月12日（火）振替
東尾張分区IM

11：30
（名古屋マリオットアソシア）

卓話：トヨタ博物館
　　館長　杉浦孝彦様

(トヨタ博物館）

卓話：松原正敏さん
（トヨタ博物館）

３月５日（火）

　

卓話：リンナイ（株）
　　　会長　内藤明人様
（トヨタ博物館）


